



## KTP non-Jogja bisa terdaftar di pilpres

Oleh Galih Eko Kurniawan  
HARIAN JOGJA

**UMBULHARJO:** Pemilik KTP non-Jogja atau warga pendatang yang tinggal di Jogja memiliki kesempatan untuk terdaftar di daftar pemilih tetap (DPT) pilihan presiden (pilpres) 2009. Oleh karena itu, pemilik KTP non Jogja diharapkan untuk menghubungi RT/RW di wilayahnya.

Anggota Komisi Pemilihan Umum (KPU) Kota Jogja, Wawan Budianto mengatakan, sebelum mendaftarkan dirinya, pemilik KTP non-Jogja mesti bisa memenuhi dua per-

syaratan, yaitu bersedia membuat surat pernyataan untuk menggunakan hak pilih dan mau menghubungi saudaranya di daerah asalnya.

"Karena itu, dalam mendaftar nanti mereka perlu menyerahkan bukti berupa surat keterangan dari tempat asalnya terkait dengan penggunaan hak pilihnya di Jogja. Dan ini sudah menjadi keputusan dari KPU Pusat," ungkapnya.

Selain meminta warga KTP non-Jogja untuk aktif menghubungi RT/RW atau kelurahan di wilayah tinggalnya, KPU pun meminta Petugas Pemutakhiran Data Pemilih

(PPDP) untuk turut aktif dalam memeriksa daftar pemilih sementara (DPS) dengan turun langsung ke lapangan.

"Sebab, penambahan jumlah pemilih bisa terjadi apabila pada 8 Juli warga sudah berusia di atas 17 tahun dan secara administrasi ada penambahan penduduk. Selain itu *ya* tentang warga pemilik KTP non- Jogja tadi," kata Wawan.

Sementara, dalam prediksi sementara KPU Kota, angka golongan putih (golput) di Jogja mencapai 48%. "Ini baru sementara karena baru dihitung dari 13 kecamatan. Untuk Umbulharjo belum kami hitung,"

ujar Wawan.

Alasannya, Umbulharjo sebagai pemilik wilayah terluas di Kota menjadi kecamatan paling akhir yang menyerahkan data pemilu legislatifnya. Dan mengenai 48% itu, kemungkinan juga ada faktor *ghost voter*.

"Pemilu 2004 secara *de facto* sistem pemilu berdasarkan domisili, sedangkan pemilu sekarang secara *de jure* berdasarkan KTP. Sehingga, kemungkinan golput Pemilu 2004 bisa lebih tinggi dibanding pemilu sekarang. Namun, kami belum melakukan penghitungan detail tentang golput tadi," kata Wawan.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Sekretariat Komisi Pemilihan U	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005